



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Yves Mirabaud est le nouveau président de l'Association de Banques Privées Suisses

GENÈVE, le 15 avril 2015 – Yves Mirabaud, Associé Senior de Mirabaud SCA, vient d'être nommé à la présidence de l'Association de Banques Privées Suisses (ABPS). L'ABPS se réjouit de pouvoir compter sur l'expérience et le soutien de cette personnalité dynamique et engagée.

L'Association de Banques Privées Suisses est heureuse d'annoncer la nomination d'Yves Mirabaud à sa présidence avec effet immédiat. Ce changement à la tête de l'ABPS, décidé à l'occasion de l'Assemblée générale de ce jour, fait suite à l'annonce de la cession des activités de la Banque La Roche & Co SA à Notenstein Banque privée SA et à la démission de Christoph B. Gloor de son poste de président de l'association.

En tant qu'Associé Senior de Mirabaud SCA, un groupe particulièrement dynamique comme l'ont montré ses récents développements, et présent sur les principales places financières de Suisse et du monde, Yves Mirabaud dispose de l'expérience idéale pour aider l'ABPS et ses membres à continuer à jouer un rôle actif dans la promotion de leurs intérêts professionnels, aussi bien au plan national qu'international.

Les banques privées suisses tiennent à remercier Christoph B. Gloor pour son engagement à leurs côtés durant l'année écoulée.

L'Association de Banques Privées Suisses présentera les enjeux auxquels ses membres doivent faire face dans son rapport annuel qui sera publié en juin 2015. D'autre part, Monsieur Yves Mirabaud se tient à votre disposition pour une interview et se fera un plaisir de répondre à vos questions.

Contact presse

	Fabienne Bogadi
Tél.	+41(0)22 807 08 00
E-mail	bogadi@abps.ch